



Como parte de su compromiso con la mejora continua y la transformación, SQM lanzó "Los 20 de Innovación", una colección que destaca importantes testimonios de iniciativas transformadoras, orientadas a optimizar procesos claves y fortalecer su estrategia global.

De esta forma la compañía con más de 56 años de historia, presentó en una ceremonia en Antofagasta a autoridades, proveedores, colaboradores, miembros de la academia, representantes de SQM en sus divisiones de Litio y Yodo Nutrición Vegetal, un libro en el cual se desprenden iniciativas orientadas a optimizar los procesos internos de la empresa y a fortalecer sus estrategias a largo plazo. La cual incluyó testimonios y casos reales de creatividad, visión y colaboración.

Entre las iniciativas que aparecen en el escrito, figuran el "primer asistente de voz para la minería chilena", una "aplicación móvil para los trabajadores de la compañía" y la "producción de litio metálico mediante electrólisis de sales fundidas". Estas y otras propuestas, todas incluidas en el compilado, fueron presentadas en la ocasión.

Para María José Becerra, Gerente General de Sercotec, esta instancia es muy importante, ya que "cuando hay articulación público privada entre la gran industria, las micro pequeñas empresas y cooperativas, la academia y también los gremios, son instancias virtuosas que permiten escalamientos para tener no solamente mejores espacios de crecimiento económico que aporten al PIB, sino que también mayores resultados en desarrollo local, regional y nacional".



Por su parte, Pablo Pisani, Gerente Asuntos Corporativos SQM Yodo Nutrición Vegetal, indicó que "para nosotros es una actividad muy significativa, que nos llena de orgullo poder transmitir todo lo que hacemos en el ámbito de la innovación y que tuvo buena recepción por parte de la comunidad y del ecosistema de innovación regional. Un documento donde esperamos seguir

compartiendo en el futuro".

Durante la ceremonia de lanzamiento, SQM presentó su modelo de innovación, que sustenta lo desarrollado en los últimos años en esta materia y ha permitido la ejecución de implementaciones creadas para resolver desafíos del negocio base y otras para identificar nuevos negocios.

## RECOPIACIÓN

Mientras que Pablo Roselló, Líder de Gestión de Innovación SQM Litio, quien fue el encargado de recopilar todas las iniciativas inmersas en este valioso documento, indicó que "los proyectos que presentamos en este libro representan el esfuerzo y compromiso de nuestros equipos en crear soluciones que no solo beneficien a la empresa, sino que también se conviertan en oportunidades de crecimiento para los emprendedores locales y las comunidades".

Por último, Beatriz Oelckers, Vicepresidenta de Investigación e Innovación de SQM, resaltó que "la idea del lanzamiento es dar a conocer nuestras problemáticas, a emprendedores, académicos y así, desarrollar en conjunto soluciones con ellos. Cada proyecto está diseñado para impulsar un futuro más sostenible y responsable". Ceremonia, que incluyó con un enriquecedor conversatorio con líderes de innovación y un panel de reflexión sobre la colaboración público-privada, la cual reafirma el compromiso de la compañía con el impulso de ecosistemas productivos.